

Freitag, 2. Januar 1998

REAKTIONEN

Krämer gegen Post-Agentur im „Arkadenzentrum“



Auch der Bodenheimer Verbandsbürgermeister, Gerhard Krämer (CDU), will eine Post-Agentur im Nackenheimer Ortskern. In einem Brief an die Post schließt er sich der Kritik des Nackenheimer Bürgermeisters, Bardo Kraus (CDU), an. Kraus hatte die Absicht des Unternehmens kritisiert, die Fi

liale in Nackenheim zu schließen und dafür im „Arkadenzentrum“ an der Mainzer Straße eine Agentur zu eröffnen. „Eine Entfernung von weit über einem Kilometer ist besonders älteren und behinderten Personen nicht zumutbar“, meint Gerhard Krämer. (ate)

MBZ

Zu
- E
De
Po
ein
wir
ber
sei
folg
Be:
“De
zu
heil
che
geh
Ent
“Die
Sch
am